

ICS International AG, Neu-Anspach

Umbesetzung in der Unternehmensführungsspitze

José da Silva (49) ist seit Anfang März 2012 neuer Director Business-Development bei der ICS International AG, Neu-Anspach. Da Silva trägt seit mehr als 20 Jahren maßgeblich zum Unternehmenserfolg der ICS bei. Er hat in seiner neuen Funktion die Verantwortung neue Geschäftsfelder zu identifizieren und zu entwickeln. Dies wird die Zukunft der ICS entscheidend prägen. Im Laufe seines Werdeganges war da Silva in verschiedensten Bereichen des Neu-Anspacher IT-Systemhauses verantwortlich tätig. Hierzu zählen unter anderem Vertrieb, Marketing und Produktmanagement. Seit 2006 war er als Vertriebsleiter IT-



Stephan Müller (links) und José da Silva von ICS International

Logistik Systeme tätig. Diese Aufgabe übergibt er an Stephan Müller (46). Müller: „Das Unternehmen ist mit seinen Lösungen in der IT-Logistik sehr gut aufgestellt und wird in bestehenden und neuen Bereichen expandieren.“ José da Silva: „Ich freue

mich, dass wir Stephan Müller für unser Unternehmen gewinnen konnten. Auf diese Weise kann ich mich auf meine neue wichtige Aufgabe fokussieren, damit die ICS als Lösungsanbieter in Zukunft Trends in neuen Geschäftsfeldern setzt.“